



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL NOVIEMBRE 10 DE 2012 - 158

Redacción: Carlos Cortés Caballero

OBJECION DE CONCIENCIA.

Tambien en otros países se esta hablando en estos términos pero no para el tema de los abortos, como en el nuestro, sino por los periodistas quienes en Argentina solicitan a los legisladores incorporar la clausula "que les permitiría negarse a hacer una información que atente contra sus principios éticos sin represalias de su medio". Lo complicado me parece es cuando los partidos de gobierno son los que legislan y no existe ninguna oposición como en el nuestro. (Tomado de El Tiempo Noviembre 3 de 2012).

Con razón un columnista del mismo periódico se preguntaba: "donde están las tesis estructuradas del Partido Liberal, del Conservador, del tan temido partido comunista, de los otros partiditos? Algo tendrían que decir los partidos sobre cómo sacarnos de la pobreza, el subempleo, la ineficiencia gubernamental las mafias y la guerra". El problema es que a veces nuestras directivas no tienen ni tiempo para leer y escasamente para firmar. (Carlos Castillo Cardona. Indefensión ciudadana. El Tiempo. Noviembre 7 de 2012.

CORRESPONDENCIA CORTA PERO EXPRESIVA

EL DERECHO A LA SALUD

Señor Director:

EL TIEMPO del 2 de octubre informa que la plenaria de la Cámara archivo el proyecto para que la salud fuera derecho fundamental. Es irónico que por 49 votos la salud no sea derecho fundamental, en tanto que por solo 5 votos al aborto se le haya dado esa categoría. (Tomado de El Tiempo- lunes 8 de octubre de 2012. Carlos Fradique - Méndez)

LA EUTANASIA YA EXISTE.

Señor Director:

El Congreso debería dedicarse a evacuar otros proyectos de ley en el tiempo que le falta a esta legislatura, en vez del proyecto sobre la aplicación de la eutanasia. O sea, el derecho del enfermo terminal a morir dignamente. Creo que las EPS, con su indolencia e indiferencia – con la tolerancia del Estado -, están resultando más efectivas que la pretendida ley. A diario, los medios de comunicación registran la tragedia que sufren miles de colombianos, no siempre en estado terminal, que acaban muriendo en las interminables filas para obtener cita médica, amén del viacrucis para que les entreguen las drogas, normalmente placebos, que receta el médico de turno.

(Tomado de El Tiempo- lunes 22 de octubre de 2012. pág. 19- Augusto David Rodríguez).

ALERTA EN 39 PAÍSES POR PELIGROSO VIRUS.

Que se conoce como síndrome pulmonar por hantavirus.

La enfermedad empieza a manifestarse entre una y cinco semanas después del contagio, con síntomas como fatiga, fiebre, dolores musculares o náuseas. Luego evoluciona rápidamente, con un promedio de mortalidad del 36 por ciento.

(Tomado de El Tiempo- sábado 8 de Septiembre de 2012.pág 12).

ADJUNTO: ES VALIDA LA PROTESTA SOCIAL.

AGITACIÓN SOCIAL Y PARTIDOS POLITICOS.